
第４４回例会報告（６月１日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５９名 ・出席数 ２８名 ・欠席数 ３１名

・当日出席率 ５７．４５％ ・前々回修正出席率 １００ ％ ２２回目

＜欠席会員＞天野､青野､檜垣(圭)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､平尾､飯､飯沼､菅､小島､近藤(正)､宮本､村上

(裕)､越智(節)､越智(務)､酒井､清水､竹田､寺町､戸梶

〔免除会員〕原(真)､原(竜)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､野間､佐伯､坂本､白石(天)､八木

＜５／１８欠席補填＞(5/16今治南)青野､冠､川上､小島､宮本､村上(裕)､尾越､吉田 (5/23IAC)越智

(節) (5/23今治南)天野､檜垣(巧)､酒井､清水､竹田､田中

◇会長報告・村上裕一さんのお祖母様、村上サダミ様が５月２９日、享年９３で永眠されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。

・残り１ヵ月となりました。この１ヵ月もどうぞ宜しくお願い致します。

◇幹事報告・その他回覧物：クラブ計画書名簿の変更訂正用紙、「遍路とおもてなしのネットワーク」

入会申込書、他。

◇ロータリーの友タイム／重松宗孝委員長：＜横＞Ｐ 1 にＲＩ会長メッセージ、５Ｐ－１０Ｐまで国際ロ
ータリー理事とロータリーの友委員長の座談会、１１Ｐ－１４Ｐまでロータリー親睦活動月間の特集。

＜縦＞２Ｐ－６Ｐ作家、東洋思想家の境野様の講演、７Ｐ－１１Ｐ「風紋」今井鎮雄さん、１７Ｐ「四つ

のテスト」と荀子、など。

地区協議会報告

◆新世代活動委員会／田中雅仁次期委員長：ロータリークラブとして子供達への投資は未来への投資では

ないでしょうか？子供は家庭の中で育てるだけでなく、地域、地区、組、全体で育てていく宝物であるこ

とを前提に考えてほしい。新世代活動は、子供達に目を向けてかかわる事でより大きな感動を得られると

思うので、御支援を！

◆米山奨学委員会／西信正男次期委員長：米山奨学基金は東京クラブが最初で米山梅吉氏の功績を称えて

作った基金です。今、アジア１０４カ国、１２，７００人の留学生が来られている。特長は日本最大の奨

学団体と米山カンセラー制度があり、心身ともに面倒をみる制度です。問題点は寄付金が年々減っている。

昨年より特別の基金を取り崩して、会員や金額を若干減らしてやっている。ロータリアンの寄付で賄われ

ているので、できるだけ協力をお願いします。

◆会員増強・退会防止／矢野暢生次期委員長：まず、ロータリーを知ってもらう事が必要である。（テレビ

・新聞広告など）活動を知ってもらう。JC の卒業生、ロータリーに興味ある人に入会を！女性会員は 1 人
は難しいので、２～３人一緒に入ってもらえれば！退会防止は例会の質を上げて、楽しい例会にし、仕事

の分担を皆でやって、参加意識をもってやる事が退会防止になるのでは。

◆ロータリー財団：佐藤晃一会員：財団の寄付が減っており、データにて説明された。国際親善奨学金は他

所の国の教育機関で勉強することによって、国民間の理解と友好関係の増進に寄与する事はすばらしいプ

ログラムである。緒方貞子さんは第 2 号です。国際的に活躍、すばらしい人が出ている。第２６７０地区
では５人を推薦。応募にはポイントがある。英語圏は競争が激しいので、ロシア、イタリア語を勉強して

いると行ける確立が高いとの事です。

◆クラブ広報：村上修三会員：地区の IT 化、クラブの IT 化はスピードと経費の削減に役立つ。地区の目標
はホームページの充実です。パソコンが得意でないクラブは非常に難しいので支援をしていきたい。テレ

ビコマーシャルを実際に作っているので、９月頃を楽しみにしてください。

次回例会（６月８日）

【 職 場 訪 問 例 会 】

訪問先 ： 四国瓦斯株式会社

日 時 ： ６月８日(木）１２：３０～

※駐車台数が７台と限りがございますので、車で訪問予定の方は、近隣の駐車場（市役所等）の
ご利用をお願い致します。

〔 献立 ： 国際ホテル 〕
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